



Attente de regularisation, enquête

Par **Nini8580**, le **24/11/2016** à **10:09**

Bonjour à tous et merci à tous ceux qui vont me répondre. Ma situation est que je suis en situation irrégulière depuis 2014, mon mari et moi on s'est marié été 2015 mais nous avons des preuves de vie commune depuis 2014. J'ai déposé une demande de regularisation à la préfecture de Vendée au mois d'octobre dernier et début novembre nous avons eu la visite de la gendarmerie pour vérification de vie commune, comme mon mari était au travail nous avons été convoqué le lendemain, on nous a posé des questions chacun son tour et à la fin le gendarme nous a dit que de son côté tout est bon et depuis on a pas eu de nouvelles. Ma question est: y a t il quelqu'un qui a vécu la même expérience que moi et on aura une réponse dans combien temps. Ps: sous le conseil de la cimade on a envoyé le dossier en recommandé avec AR donc j'ai pas de récépissé.

Par **Nini8580**, le **28/11/2016** à **15:34**

Je viens quand même revenir sur le site malgré que je n'ai eu aucune réponse. Je tiens à encourager les gens qui sont en train de regulariser leurs situations, pour ma part je crois que c'est en bonne voie, je viens de recevoir mon récépissé en attente de la délivrance de ma carte de séjour et on m'a convoqué à la préfecture pour prise d'empreintes. Mon récépissé me permet de travailler donc c'est déjà une bonne chose. Ne vous découragez pas